
 
 

  Gutenstetten, 13.06.2014 
 
 
 
Anfrage zu Ausgleichsflächen der Gemeinde Gutenstetten 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Eichner, 
 
 

In den letzten Jahren wurden im Zusammenhang mit verschiedenen Baumaßnahmen 
immer wieder Ausgleichsflächen hierfür geschaffen. Allerdings ist hier die Situation 
etwas unklar, weswegen wir folgende Fragen an Sie richten:  
 
1. Für welche Baumaßnahmen wurden Ausgleichsflächen auf Gemeindegrund 
angelegt? 
 
2. Wo wurden die entsprechenden Ausgleichsflächen geschaffen? 
 
3. Wie ist der aktuelle Zustand dieser Flächen? 
 
Vielen Dank für die Beantwortung dieser Fragen und - falls möglich - der 
Zurverfügungstellung entsprechenden Kartenmaterials.  
 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Ursula Pfäfflin Nefian Norbert Reinzuch 
 

Grünes Fraktiönchen 

Gemeinderäte 
Norbert Reinzuch, Abtenweg 10, 91468 Gutenstetten 
Ursula Pfäfflin Nefian, In der Hofstatt 1, 91468 Gutenstetten 


